

## 武田小学校

### 綱引き・相撲大会と 宇宙アサガオの 種の植付け

6月19日(土)に武田小学校で、今年で39回目を数える恒例の「綱引き・相撲大会」が行われました。

同校PTA(菅原光徳会長)主催で毎年行われているこの大会ですが、今年は競技のほか、日本宇宙少年団中里分団を結成している縁で、今年4月に米スペースシャトルで宇宙飛行してきた山崎直子さんから、同少年団に宇宙に持って行ったアサガオの種が届けられたため、その植え付けも行われました。



力一杯の戦いが繰り広げられました。

一方、アサガオの種の植え付けは、綱引きと相撲競技の間に開催。

山崎さんから「この種一粒一粒に、宇宙を旅した記憶がつむがれています。明後日、アサガオの記憶とともに、皆さんの手で大切につなげていって下さい」とのメッセージが子どもたちに紹介され、そのメッセージを胸に刻みながら1年生の3人が鉢に種を植え付け、水をかけました。

これから3人を中心に世話をし、宇宙の記憶が刻まれたアサガオの花が咲くよう、大切に育てていきます。

## 町内の小学校で さまざまな イベント

## 薄市小学校

### 早朝マラソン始まる

6月19日(土)、薄市小学校の児童1年生から6年生までの44人が参加して、今年も早朝マラソンが始まりました。

当日は、眠い目をこすりながらお父さんやお母さんに連れられてきた児童もおり、早起きは大いぶつらかったよう。

開講式では、実行委員長の福

## 中里小学校

### なにもさきパレード

5月29日(土)、中里小学校PTA(大川勝仁会長)主催による



士勝也さんが「無理をしないで15回参加し、メダルをもらえるようにがんばりましょう」とあいさつ。大高校長も激励の言葉を児童たちにかけた。

ケガがないよう十分な準備運動をして、マラソンは午前6時にスタート。6年生から順に走り出し、元気いっぱい薄市地区内の特設コースを走り抜けました。

1年間、事故やケガがないようがんばってください。

「なにもさきパレード」が行われました。

20年以上前から行われているというこのパレードは、例年運動会の前日に行われ、地域の伝統文化を次世代に継承することや、翌日の運動会にたくさんの方が来てほしいということから、毎年行われているものです。

広場から津軽中里駅までのおよそ1.5kmにかけて、「なにもさき流し踊り」を沿道の人に披露しました。沿道には、子どもたちを見ようとたくさんの方が詰めかけ、カメラ片手に撮影する人、声援を送る人などでぎわっていました。



## ふるさと納税

ありがとうございました

〈大阪府高槻市〉  
吉田 曠二様

(メッセージ)  
なにかに役立ててください。

町では、ふるさと納税を随時お待ちしております。内容は町ホームページにも掲載しております。くわしくは、総務課までお問合せください。

【担当 広報係 内線162】

